

Del 5 al 7 de noviembre de 2024
www.smartcityexpo.com

La cumbre sobre innovación urbana contará con más de 1.000 expositores

Smart City Expo emplaza a las ciudades a “vivir mejor” en su mayor edición

Smart City Expo World Congress (SCEWC), la cumbre internacional sobre ciudades y soluciones urbanas inteligentes organizada por Fira de Barcelona, celebrará en 2024 su mayor edición hasta la fecha. Bajo el lema “Live Better”, la feria y congreso experimentará un crecimiento del 30% con respecto a la edición récord de 2023. La cita que se celebra cada año en Barcelona prevé contar con la participación de 1.100 expositores, 850 ciudades y más de 25.000 asistentes del 5 al 7 de noviembre y ocupará los pabellones 2 y 3 del recinto Gran Via.

El evento abordará las estrategias para transformar las metrópolis actuales en espacios más sostenibles y habitables, reuniendo a empresas líderes de todo el mundo para mostrar las últimas soluciones y tecnologías para hacer más eficientes las ciudades en diferentes áreas como la movilidad, los servicios públicos, los suministros, la participación ciudadana y la sostenibilidad.

En este sentido, SCEWC reunirá en su congreso a más de 600 ponentes y expertos internacionales para compartir las últimas experiencias y avances en transformación urbana en el marco de un programa de conferencias estructurado en torno a ocho ejes temáticos: Tecnologías Habilitadoras, Energía y Medio Ambiente, Movilidad, Gobernanza, Vida e Inclusión, Economía, Infraestructuras y Edificios, y Seguridad y Protección.

El director del certamen, Ugo Valenti, ha afirmado que *“en la próxima edición queremos fijar un objetivo común para la innovación urbana en todo el mundo: mejorar el bienestar, crear oportunidades y fomentar una mejor relación con nuestro planeta y nuestras comunidades. Si queremos vivir mejor debemos replantearnos nuestro modo de vida, aprovechando la tecnología, la innovación y la colaboración. Líderes de la industria, funcionarios públicos, investigadores y emprendedores se reunirán en Smart City Expo World Congress para abordar las complejas cuestiones que están en el corazón del nuevo modelo de ciudad”*.

Hub global de innovación

En 2024, SCEWC profundizará en el potencial de las nuevas tecnologías y en el papel que desempeñan las startups en su proceso de desarrollo. Para lograr este objetivo, el evento estrenará el Innovation Playground, un espacio para conectar a los principales actores del ecosistema global de innovación, incluyendo empresas emergentes, inversores, gobiernos, corporaciones y centros de investigación. Además, SCEWC también celebrará la tercera edición del Barcelona Deep Tech Summit, un evento organizado por Barcelona Activa centrado en el emprendimiento científico-tecnológico y las spin-offs universitarias.

Para completar esta combinación irrepetible de eventos, el recinto de Gran Via también acogerá la tercera edición de Tomorrow.Mobility, evento organizado conjuntamente por Fira de Barcelona y EIT Urban Mobility con el objetivo de desarrollar un nuevo paradigma de movilidad urbana sostenible; y las segundas ediciones de Tomorrow Building, centrada en la construcción innovadora, y Tomorrow.Blue Economy, orientada a aprovechar todo el potencial de los recursos oceánicos para un crecimiento económico sostenible.